
決算特別委員会 総括質疑の一部抜粋です。※京都府議会のHP（http://www.pref.kyoto.jp/gikai/index.html）で録画中継をご覧になることができます。
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みんなで力を合わせてコロナを乗り超え、
「こどもをまんなか」に、誰もが安心
して暮らせる京都府をめざして
●府民の命と健康を守る取組について　府民・事業者のご理解・ご
協力や医療従事者・エッセンシャルワーカー等の多大なご奮闘に感
謝するとともに　懸念される第6波や今後の対策を万全に！！
●京都産業と雇用を守る取組について「助け合いの輪補助金」の実
績や人と人との絆を大切に今後の京都づくりに活かしていくべき
●子育て環境日本一について～こどもたち一人一人の豊かな育ちの
ために～①3歳児健診での弱視発見・早期治療に有効な「屈折検査
機器」の整備・近隣市町村での共同導入の推奨を。②2022年度から
本格導入する府立高校における「1人1台端末」購入への支援拡充を。
●府市協調・府民の皆様のご協力による安心安全なまちづくりの推
進と、犯罪被害者支援に関する支援の拡充と理解の促進を。
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新型コロナ感染症に関するお困り事・ご要望は地元の議員にご相談ください。

自民党京都府議会議員団 〒602-8570 京都市上京区下立売通新町西入ル薮之内町 京都府議会棟内　FAX 075-414-5563 
https://jimin-kyotofukai.kyoto/　Eメール office@jimin-kyotofukai.kyotoTEL.075-414-5555

W I THコロナ・POSTコロナ社会に
おける労働環境の整備と働く場の確保
について
～府民が生きがいを持って働ける環境整備を～
今後も経済を発展させていくためには、府民が生きがいを持って働
き、必要な収入を得ることができる環境整備が必要であり、中長期
的には、労働者みずからが市場価値を高めるための転職によるキャ
リアアップや自己研鑽による資格の取得等を行政がバックアップす
る仕組が必要。これらにより、今後起こりうる危機的な状況下にお
いても、労働者は働く場を確保でき、企業は成長のためのチャレン
ジに必要な人材を確保できると考える。これまで、行政はセーフテ
ィネットとしての役割を重視してきたが、それだけでは社会環境が
急速に変化する時代においては不十分であり、危機に備えた先行的
な人材育成のための投資を行うべき。

林地開発許可制度について 京都府の
倒木対策について きめ細かな公共事業の
推進について 教員免許更新制について
◇林地開発許可を必要とする案件は、適切な開発行為となるよう
どう取組を進めているのか。開発中、完了後、経年後の指導や確認、
開発業者が許可基準を満たし申請書類を提出後、具体的に頻度、体
制で現地調査や施工状況の調査や指導を行っているのか。
◇大阪府は隣接府県と連絡する交通量の多い主要道路（一般国道
423号、枚方亀岡線、伏見柳谷高槻線）の倒木対策事業を実施。相
互に協調し実施しなければ効果が激減するがその思いは。
◇きめ細かな公共事業として、平成24年の亀岡市篠町での通学路
事故と、本年6月に千葉県八街市の通学路事故との緊急合同点検の
観点と、相違点は何か。
◇教育長として、働き方改革への取組を踏まえ、教員免許更新制度
廃止についての考えは。

府議会報告 定例会9月

「京都府の漁業・水産業の現状と課題」と題して、府
内漁業の現状と新たな養殖への挑戦や「海の民学
者」による新規就業者の確保の取組などの施策につ
いて説明があった。併せて、「新型コロナウイルスに
よる影響と対策」についても補正予算により対策を
実施したことについて説明があった。

林業の担い手の確保について、他の産業との年間所
得差を早急に是正する必要がある。また、全森連が
求めている技能検定制度の創設による支援措置も
求められている。今後の森林整備（皆伐、再造林）の
推進に際して、民間事業体との連携は不可欠である
ことから就業環境の向上に向けての支援が必要。

勉強会・意見交換会
11月11日、自民党府議団を
代表して、近藤永太郎団長、
荒巻隆三代表幹事・池田正
義代表幹事、能勢昌博政調
会長が、新型コロナウイルス
感染症によって一変した社
会・経済情勢を踏まえ、コロ
ナ関連緊急対策12項目をは
じめとする全222項目にわ
たる要望書を西脇知事に提
出しました。

「来年度予算に関する要望書」を西脇知事に提出
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● 京都経済の再生に向けた中小企業支援、雇用対策の強化    
● WITHコロナ社会における農林水産業等の構築    
● 医療提供体制の充実と安定した地域医療の維持    
● 子どもに対する感染症対策の徹底と学習の保障    
● コロナ禍における児童虐待やDV被害防止のための対策等    
● 新型コロナウイルス感染症に対する偏見・差別等への対策    
● 地域創生・地域振興の推進    
● 災害からの早期復旧とコロナ禍での防災対策の推進    
● 文化庁の京都移転を見据えた文化振興施策の推進    

■水産振興議員連盟■水産振興議員連盟 ■森林・林業活性化議員連盟

11月定例会代表質問
12月6日（月） 13：00～
12月7日（火） 13：00～

◆3回目接種に向けたワクチン接種体制の確保
◆飲食店のワンランク上の安心・安全対策を促進
◆貸切バス・タクシー事業者の感染防止対策を支援
◆中小企業に対するテレワーク導入補助金を積み増し

・・・・・・・・・・・ 4億6,500万円
・・・・・・・・・・・ 7億9,000万円
・・・・・・・・・・・・ 5,000万円
・・・・・・・・・・ 2,500万円

令和3年度9月補正予算追加（11月11日提案分）の概要 13億3000万円

府議会
テレビ中継

KBS京都

京都府タクシー協会とともに
西脇知事へ支援要望

10月下旬に京都府タクシー協会から自民党議員団へ
のタクシー事業の維持・継続に関する支援要望を受
け、11月5日に京都府知事への支援要望を京都府タ
クシー協会とともに実施しました。京都府におきまし
ては、我々の要望を迅速に対応いただき、急遽、11月
11日の9月定例会、閉会日に、貸切バス・タクシー事
業者の感染防止対策を支援する経費として、5千万円
を予算化していただきました。

左から　濱田建設交通部長、荒巻代表幹事、近藤団長、
西脇知事、京都府タクシー協会 兼元会長・筒井副会長、
池田代表幹事、能勢政調会長、鈴木副知事 

左から、能勢政調会長、池田代表幹事、荒巻代表幹事、
近藤団長、西脇知事、山下副知事、古川副知事、鈴木副知事


